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■外環オープンハウスアンケート結果 
 
◇会場名：練馬区 東大泉二丁目常設会場 

◇日 時：平成 22 年 11 月 24 日（水）16:00～20:00  

◇来場者：93 人 

◇回答者：43 人 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 

７.その他 

・もう少し早く、予定日等をおしえて

ほしい。 
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1.開催回数を

増やしてほしい

2.開催曜日や開催時間

を工夫してほしい

3.質問や相談できるスタッフの

人員を増やしてほしい

4.個別に相談できる場

を確保してほしい

5.全体で質疑する場を

確保してほしい

6.特に無し

7.その他

記入なし

（人）

男

44.2%

女

32.6%

記入無し

23.3%

全体

43人

20-30才
2.3%

31-40才
11.6%

41-50才
11.6%

51-60才
11.6%

61-70才
30.2%

71才以上
30.2%

記入無し

2.3%

全体

43人

自営業

16.3%

会社員

16.3%

公務員

0.0%

主婦

23.3%

学生

0.0%

その他

23.3%

記入無し

20.9%

全体

43人

満足

16.3%

どちらか

というと

満足

32.6%

どちらとも

いえない
30.2%

どちらか

というと

不満

4.7%

不満

2.3%

記入なし

14.0%

全体

43人
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○ 八の釜の自然の湧水の再現環境を復元して欲しい。練馬の自然遺産を！ 
○ パネルに掲示されているものをハードコピーにして開示下さい。 
○ 全体の流れ、用地に関する手続き等、時期。 
○ 対象土地に関わっている人への適切な情報が必要。例、立ち退きが必要か？必要でない場合、保障があるの
か？ないか？その大体の時期的な目安が欲しい。（どんどん歳をとっているので早く知りたい） 

○ 具体的な時期等がわかれば教えてください。 
○ 少なくとも地上部で計画線内に住む人々には計画はもちろん、今後ともこうした会でお知らせや、現状報告
をしていくべきです。町会レベルで地域の人々に知らせるべく、町会長さんに区の方から指示などあればと
思います。 

○ １．設計 80km/h を 100km/h に変更するようにしてほしい。２．いい道路を造っても、警察庁の規定が阻んで
100km/h 以下にさせられてしまっては宝の持ちぐされになってしまう。速度設計も考え直すべきだ。３．東
名まででなく第三京浜まで延伸するよう追加計画にする。４．地上部も高速と一体化し、歩道・自転車道、
車道の３つの道路に分けて設計すべし。 

○ 外かん整備後の交通量の変化（一般道が減る）、経済的な効果等整備のメリットを大いに PR してほしい。 
○ 外環によって生活がどうかわるか？ 

 
 
 
○ 今回の地質調査の結果と、今後の設計検討内容を詳しく、説明される場を開催して下さい。 
○ 丁寧な応対ありがとうございました。 
○ 今どき自動車の排気ガスで苦しむ人は新たにいない。そんなことを言っている人がいるならば 23 区に住む人
はみんな不健康な生活をしていることになる。よって環境破壊はひどくならない。 

○ 外環の②のラインなら OK。 
○ 環状道路完成の一日も早い整備を期待しております。 
○ オープンハウスについて 8時までと言っていて 8時すぎて、すぐ、パネルを片づけるのはどうかと思う。説
明もいまいち的を射ていない気がした。 

 

今後必要な情報について 

その他自由意見 


